
西貢區議會

吳仕福主席及全體議員：

本人於二零一五年九月一日

西貢區議會上

提出

「建議匯豐銀行於彩明商場增設打簿機及存款機」

內容：

調景嶺居民對使用銀行服務的需求甚為殷切。現時匯豐銀行並未在調景嶺內設立分

行，區內居民需要前往將軍澳寶琳區/坑口區才能獲得全面的銀行服務，路途遙遠，令

居民尤其是長者及基層市民感到十分不便。而彩明苑及將軍澳中心內理財易中心的銀

行服務為自助式設計，長者對使用自助服務會有困難；現時調景嶺人口故前增加不少，

在預期對銀行服務的需求亦會增加，故此居民希望匯豐銀行在彩明商場理財中心增設

打簿機及存款機，一方面舒緩其他分行的壓力，另一方面亦能全面照顧調景嶺區居民

的需要。

動議：

「建議匯豐銀行於彩明商場增設打簿機及存款機」

動議︰梁里 議員

和議︰張國強 議員

二零一五年八月十四日
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